

SALIES-DE-BÉARN

Le Bagad de la Presqu'île invité aux festivités

Cornemuses, bombardes, percussions et harmonies celtiques vont s'intégrer dans l'animation de ce week-end festif, grâce à la présence du Bagad de la Presqu'île, formation musicale invitée dans le cadre du jumelage entre Bats-sur-Mer et Salies-de-Béarn.

Créé en 1992, Le Bagad réunit 26 musiciens venant de l'avancée en mer qui s'étire de Saint-Nazaire au Croisic. 16 d'entre eux participeront aux festivités salisiennes. Leur hébergement, ainsi que celui de leurs 12 accompagnateurs, sera assuré chez l'habitant et au collège.

Vendredi soir, après leur installation, ils seront officiellement accueillis à la mairie. Durant les deux jours suivants, ils animeront la ville, selon un programme parfaitement coordonné entre Salies à Peindre, la Fête des sottises et le Comité de jumelage : dans la ville, en préambule de spectacles de rue sur la place du Bayaà, lors du buffet Salies à Peindre dans le jar-



Le Bagad de la Presqu'île animera les rues salisiennes. PHOTO DR

din du casino samedi soir, à l'heure de l'apéritif au jardin public dimanche midi...

Parallèlement, Gérard Boulfray, peintre de grande notoriété en Bretagne, sera membre du jury de Salies à Peindre.

Les 22 et 23 juillet, ce sont la banda Los Aigassuts et les échassiers de Saint-Pé-de-Léren qui se ren-

dront à Bats pour participer à l'animation des Nuits salines, accompagnés de producteurs locaux.

Samedi, les chineurs ont rendez-vous au vide-greniers des villes jumelées qui s'étendra de la rue des Évadés-de-France, avec espace buvette et restauration de l'autre côté de la passerelle.

R. L.

La grande bouffe et les sottises

Théâtre de rue, nouveau cirque, marionnettes, musiques vont, dès vendredi soir dans le cadre de la 3^e Fête des sottises, participer à l'animation de la ville : pas moins de 18 spectacles gratuits, présentés par 11 compagnies professionnelles au jardin public, sur la place du Bayaà, dans le parc du casino ou en déambulation dans la cité.

Une ambiance chaleureuse, familiale et festive que les organisateurs proposent de poursuivre le dimanche midi, lors de la grande bouffe, au jardin public à 13 heures (repli sous halle en cas de pluie). Conformément à l'esprit écofestival de la manifestation (gobelets réutilisables, toilettes sèches...), les organisateurs ont fait appel aux producteurs locaux, parfois bio, dans le respect des produits de saison, pour concocter leur menu.

Dès 11 h 30, aux côtés de la foire aux arts de Salies à Peindre installée sous l'allée des platanes, l'apéritif sera animé alternativement par la compagnie Toi d'Abord et son



Chaleureuse ambiance à partager en famille dimanche. ARCHIVES R. L.

SALIES-DE-BÉARN

LA BASTIDE CLAIRENCE

Journée
à l'ancienne

Association du Pont-du-Port

Entrée gratuite

DIMANCHE

17
JUILLET